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„Die Porsche Basketball Akademie war ein großer Schritt zum Profi-Basketball“
Jacob Patrick ist Basketballer aus Leidenschaft. Er durchlief die Mannschaften der Porsche
Basketball Akademie und bestritt nun im Rahmen der WM-Qualifikation…
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